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A Secretaria Municipal
de Ação Comunitária
(Smac) de Volta Redonda
vai receber a partir desta
terça-feira (18), novos in-
vestimentos para melho-
rar o atendimento à popu-
lação. A novidade foi
anunciada pelo prefeito
Antônio Francisco Neto,
em reunião com o deputa-
do estadual eleito Munir
Neto, a secretária munici-
pal de Ação Comunitária,
Carla Duarte, e com o pro-
motor público Dr. Leonar-
do Kataoka. Ao todo, 12 no-

Volta Redonda adquire veículos para
facilitar acesso a projetos sociais

Duas novas vans e 10 automóveis vão ampliar número de beneficiados pelos serviços da Secretaria de Ação Comunitária

vos veículos serão adquiri-
dos para ampliar número
de beneficiados pelos ser-
viços da Smac, entre eles
duas novas vans para os
atendimentos do Centro
Dia para a Pessoa Idosa
com Alzheimer. De acordo
com Munir Neto, atual-
mente 50 idosos recebem
atendimentos no Centro
Dia Synval Santos, e com
os novos investimentos, o
espaço contará com 90
atendimentos já no início
de novembro.
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Família e amigos pedem doações
para reviver ‘Presépio do Dadinho’

Após dois anos da
morte de Eduardo Ermi-
da Filho, o “Dadinho”, ví-
tima da Covid-19 aos 73

Foto: Arquivo/Paulo Dimas

Eduardo Ermida Filho, o Dadinho, montava um presépio todos os anos na época de Natal

anos, familiares e amigos
estão se unindo para revi-
ver a tradição do presépio.
A filha, Kelly de Oliveira

Ermida, e mais três pessoas
que ajudavam o pai dela já
estão trabalhando para a
montagem do cenário cris-

tão pelo 30º ano. Para isso
eles pedem doações de
materiais.
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Verduras plantadas por programa da prefeitura são colhidas em Porto Real
Foi realizada nesta terça-

feira (18), em Porto Real, a
primeira colheita de verdu-
ras produzidas pelo projeto
“Horta no Quintal é Bem Le-
gal”, desenvolvida através
de uma parceria com o pro-
fessor Anaximandro, da Se-
cretaria Municipal de De-
senvolvimento Rural
(SMDR). A colheita foi feita
por crianças, estudantes do
Centro Educacional Infantil
Municipal (CEI) Maria de
Lourdes Ferreira, no bairro
Freitas Soares.
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Foto: Divulgação/PMPR

Crianças da rede municipal
colheram verduras plantadas
por elas próprias

'Nadando com Thiago
Pereira' é aberto

oficialmente em VR

O maior medalhista da
história dos Jogos Pan-
Americanos e prata na
Olimpíada de Londres-
2012, Thiago Pereira, este-
ve ontem em Volta Redon-
da na abertura oficial do
projeto social de natação
que leva o nome dele. O
“Nadando com Thiago Pe-
reira” tem a proposta de
ensinar a natação, com in-
tuito de combater o afoga-
mento infantil - segunda
maior causa de morte aci-

dental de crianças e ado-
lescentes de zero a 14 anos,
segundo dados do Ministé-
rio da Saúde.  O projeto
tem patrocínio da CSN
(Companhia Siderúrgica
Nacional) e apoio da Fun-
dação CSN e da Prefeitura
Municipal de Volta Redon-
da. Cerca de 280 crianças e
adolescentes, entre 7 e 17
anos, 70% alunos da rede
pública, são atendidas pelo
projeto.
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Foto: Cris Oliveira/PMVR

Crianças do projeto que ensina natação para combater afogamento
infantil puderam conhecer o ídolo, Thiago Pereira (ao centro), de perto

Procon fiscaliza e orienta
comerciantes na Vila Nova

O Procon (Programa de
Proteção e Defesa do Con-
sumidor) de Barra Mansa
realizou nesta terça-feira
(18), uma ação educativa
para orientar e conscienti-
zar donos de pequenos ne-
gócios, no bairro Vila Nova.
A equipe visitou cerca de
30 estabelecimentos. O ge-
rente do Procon-BM, Felipe
Goulart, garantiu que a ini-
ciativa irá continuar e, fu-
turamente, se estenderá
para mais bairros.
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Foto: Paulo Dimas/PMBM

Agentes conscientizaram e
orientaram donos de pequenos
negócios quanto aos direitos
do consumidor

O programa “Família
Acolhedora” de Resende,
ligado à Secretaria Muni-
cipal de Assistência Soci-
al e Direitos Humanos
(SMASDH), está de ende-
reço novo. O programa
agora está sediado na
Avenida Riachuelo, nú-

Família Acolhedora
está atendendo em

novo endereço
mero 236, no bairro Li-
berdade. O Família Aco-
lhedora tem como objeti-
vo o acolhimento de cri-
anças e adolescentes
afastados de suas famíli-
as por determinação ju-
dicial.
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Furtado fiscaliza emendas
destinadas para Rio Claro

Cidade recebeu cerca de R$ 7,5 milhões; a quantia possibilitou
a realização de melhorias em diversas áreas

Rio Claro

Dando continuidade às
visitas para acompanhar a
aplicação dos recursos envi-
ados aos municípios, o depu-
tado federal Delegado Anto-
nio Furtado esteve em Rio
Claro. A cidade recebeu
aproximadamente R$ 7,5 mi-
lhões através de emendas de
autoria do parlamentar.

A quantia possibilitou a
realização de melhorias em
diversas áreas. Já estão em
andamento importantes in-
vestimentos em infraestru-
tura, saúde e educação. En-
tre os principais, Furtado ci-
tou a implantação de um

Foto: Divulgação

consultório odontológico
móvel, a recuperação da es-
trada do Sertão dos Hortelãs
(Guaraná Quente), a instala-
ção de um sistema de video-
monitoramento e a aquisi-
ção de um ônibus escolar.

Com os recursos encami-
nhados a Rio Claro, Furtado
se destacou como o deputado
que mais viabilizou emen-
das para o município nos úl-
timos anos.

- Tenho muito orgulho do
trabalho que desenvolvemos
e dos resultados que já po-
dem ser percebidos. Meu ob-
jetivo é verificar se os recur-
sos chegaram devidamente
às prefeituras e se foram em-

pregados da maneira certa.
Posso garantir que vou

cumprir a minha missão até
o último dia do nosso man-
dato, sendo o seu represen-
tante  - destacou.

O prefeito de Rio Claro,
José Osmar, agradeceu a
parceria firmada com Furta-
do e reconheceu que os re-
cursos enviados pelo deputa-
do foram fundamentais para
que a população recebesse
serviços de qualidade.

- Furtado se tornou um
amigo e fica aqui o nosso
muito obrigado pela ajuda
que sempre recebemos. Tal-
vez as pessoas não tenham
ideia do quanto as emendas

federais são importantes e
podem contribuir para
transformar o presente e o
futuro do nosso povo - ressal-
tou.

Babton Biondi, vice-pre-
feito da cidade, lamentou o
resultado das eleições e a
não reeleição de Furtado ao
cargo de deputado federal.

- Não é um adeus, mas
sim um até logo a uma pes-
soa que sempre se preocupou
com as necessidades da nos-
sa cidade. Infelizmente, não
teremos mais um  represen-
tante que lute pela região em
Brasília. Perdemos um gran-
de líder, mas seguimos certos
do seu retorno - concluiu.

Furtado conversa com prefeito de Rio Claro

ARTIGO

Vitório Moscon Puntel

O cooperativismo tem
uma característica única
que é o fato de ser criado
pelas pessoas e voltado
para as pessoas. Cooperar
significa somar esforço e
trabalho para atingir um
mesmo fim. A cooperação
é uma prática presente
desde os primórdios da hu-
manidade em prol da so-
brevivência, seja de uma
comunidade, uma civiliza-
ção, ou, ainda, de uma clas-
se social ou profissional. A
cooperativa não é nada
mais do que uma associa-
ção autônoma de pessoas
que se unem, voluntaria-
mente, para satisfazer as-
pirações e necessidades
econômicas, sociais e cul-
turais comuns. São associ-
ações que se baseiam em
valores de ajuda mútua,
responsabilidade, demo-
cracia, igualdade, equida-
de e solidariedade. Logo a
Unimed Volta Redonda
não seria possível sem o

A valorização do médico através do cooperativismo
engajamento dos médicos. O
comprometimento de nossos
459 cooperados com os valores
acima ressaltados é a força
que movimenta e que permite
o crescimento da cooperativa
e a entrega de serviços de qua-
lidade à população. Reconhe-
cemos a dedicação de cada
um de nossos médicos que
também contribuem para que
possamos exercer o nosso in-
teresse pela comunidade, um
dos princípios do cooperati-
vismo que a Unimed Volta Re-
donda em seus 33 anos sem-
pre colocou em prática, inves-
tindo em uma série de ações
que evidenciam nosso cuida-
do. Durante a pandemia, apoi-
amos a sociedade de diversas
maneiras. Entre elas, parceria
público-privada com a Prefei-
tura da cidade para: custeio
dos médicos que trabalharam
em uma unidade exclusiva
para atendimento a pessoas
com sintomas de Covid-19;
atendimento online para a po-
pulação; fornecimento de tes-
te antígeno para a rede muni-
cipal de saúde e treinamento

para profissionais da rede pú-
blica, pelo Instituto Lóbus.
Além disso, investimos na ca-
pacitação dos médicos para
atender a necessidade de tele
consultas devido ao isolamen-
to social.

Entre março de 2020 e ja-
neiro de 2022, o Hospital Uni-
med realizou mais de 55 mil
atendimentos por Covid na
emergência e mais de duas
mil internações, assumindo
uma posição de Hospital de
referência regional.  Não
perdemos de vista o nosso
papel social e, recentemente,
fechamos parcerias público-
privada com o Sistema Úni-
co de Saúde (SUS), para a re-
alização de serviços como ci-
rurgias, consultas e trans-
plantes na unidade privada,
proporcionando que mais
pessoas recebam diagnóstico
e tratamento. Entendemos
que nós existimos para um
propósito maior que é cuidar
da saúde e bem-estar das
pessoas.

Desde Hipócrates, conhe-
cido como o pai da medicina,

as práticas médicas vêm
sendo aperfeiçoadas ao
longo do tempo. Mas o
que não muda é o jura-
mento do médico de fazer
o melhor pelo paciente. A
valorização do médico
sempre foi um compro-
misso da gestão da Uni-
med, entendendo que
quanto mais se valoriza o
médico, mais condições
de trabalho e renda são
geradas. Reconhecer e va-
lorizar o papel do médico
se tornou ainda mais ne-
cessário, após o intenso
trabalho que desempe-
nharam nos últimos dois
anos. Por isso a Unimed
Volta Redonda tem o or-
gulho de há mais de três
décadas ter plantado as
sementes do cooperativis-
mo médico, que hoje está
enraizado no Sul Flumi-
nense, dando o devido
destaque à profissão.

Vitório Moscon Puntel é
presidente da Unimed Volta

Redonda

Sugestão
Uma ideia simples para

distinguir entre um golpe e
um pedido real de ajuda é fa-
zer uma ligação de voz para
o autor do pedido. Se você re-
conhecer a voz do amigo,
confira se a solicitação é real
e atenda, se puder. E, se você
não conhece a voz da pessoa
que está fazendo o pedido, é
no mínimo esquisito que al-
guém com tão pouca proxi-
midade lhe peça dinheiro.

Capital verde
O Estado do Rio de Ja-

neiro está se preparando
para ser a capital verde da
América Latina, tornando-
se referência para o merca-
do de carbono e desenvolvi-
mento sustentável. Foi o
que garantiu o governador
Cláudio Castro durante a
abertura da Cúpula do Cli-
ma da América Latina
2022, na manhã desta terça-
feira (18), no Hotel Copaca-
bana Palace, na Zona Sul
da capital. A conferência
tem como objetivo debater
as oportunidades concretas
geradas pelos mercados de
créditos de carbono na
América Latina e Caribe.

Compromisso
- Temos um compro-

misso global com a pauta
do desenvolvimento sus-
tentável e, prova disso, so-
mos uma das primeiras ca-
pitais a enviar à Assem-
bleia Legislativa o orça-
mento do próximo ano
com as verbas carimbadas
e garantidas para os 17 Ob-
jetivos de Desenvolvimen-
to Sustentável, metas esta-
belecidas pela ONU, que
compõem uma agenda
mundial para a implanta-
ção de políticas públicas
que visam guiar a humani-
dade até 2030. Estamos tra-
balhando o potencial do
Rio em favor do mundo -
avalia Castro, que estava
acompanhado do vice-go-
vernador eleito e deputado
estadual Thiago Pampo-
lha, que já foi secretário do
Ambiente.

Recursos
Além dos recursos ga-

rantidos, Castro reforçou
que trabalha para fechar
uma parceria com a Nas-
daq e a Global Environ-
mental Asset Plataform
(GEAP) para trazer para o
Estado do Rio uma plata-
forma de negociação, que
será focada na compra e
venda de créditos de carbo-
no e, posteriormente, uma
Bolsa de Ativos Sustentá-
veis, conforme protocolo de
intenções já assinado em
março.

Conciliação
- Estamos levando o Rio

para um ambiente em que
desenvolvimento e susten-
tabilidade não são inimi-
gos. A gente vem traba-
lhando intensamente nas
ações pelo clima. Criamos
projetos como Limpa Rio,
um tremendo sucesso, que
atua na limpeza de rios e
córregos, e na prevenção
de acidentes provocados
por tragédias naturais,
como chuvas intensas. Ti-

Alguém clonou o WhatsApp do deputado estadual
André Corrêa.

A pessoa está se passando pelo parlamentar e pede
dinheiro para pagar despesas de campanha.

A desculpa dada é que os valores não poderiam
sair da conta dele.

O golpista se compromete a devolver o valor no mes-
mo dia.Sem a intenção de cumprir a promessa, é claro.

ramos do papel o Ambien-
te Jovem e o Florestas do
Amanhã, que promove a
recuperação da Mata
Atlântica replantando cer-
ca de 30 milhões de mudas
endêmicas. A ideia é au-
mentar em 10% a cobertu-
ra florestal até 2050 - com-
pletou o governador.

Cúpula
A abertura da Cúpula

do Clima contou ainda com
a participação do represen-
tante do Banco Interameri-
cano de Desenvolvimento
(BID) no Brasil, Morgan
Doyle, do diretor-executivo
da Autoridade de Desenvol-
vimento Sustentável do
Rio, Paulo Protasio, e do
presidente da Associação
Internacional do Comércio
de Emissões (IETA), Dirk
Forrister. Nesta quarta-fei-
ra, dia 19, o vice-governa-
dor eleito Thiago Pampo-
lha participará de uma das
mesas, que vai debater
como impulsionar a ambi-
ção climática e atrair capi-
tal privado.

Cresce
A produção industrial

do Estado do Rio de Janeiro
cresceu 3,3% na passagem
de julho para agosto. A
constatação é da Pesquisa
Industrial Mensal (PIM) re-
gional, divulgada pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia
e Estatística (IBGE). É o se-
gundo resultado positivo
consecutivo da indústria
fluminense que, em julho,
apresentou crescimento de
1,3%.

Sinal
- Esse crescimento é

um sinal claro da recupe-
ração do setor industrial
no Estado do Rio, com au-
mento de produção e de
empregos criados. O seg-
mento gerou, de janeiro a
agosto deste ano, 19.804
postos de trabalho com
carteira assinada. Resulta-
do das ações que temos
adotado para atrair empre-
sas, capacitar e qualificar
a população fluminense –
declarou o governador
Cláudio Castro.

Acima da média
O resultado foi superi-

or ao índice nacional, que
recuou 0,6%, e também ao
índice dos estados de São
Paulo (2,6%) e Minas Ge-
rais (-1,9%). De acordo com
o IBGE, os setores de meta-
lurgia, indústria farma-
cêutica e derivados de pe-
tróleo foram os que mais
tiveram peso no cresci-
mento da indústria flumi-
nense.

Setores
- As indústrias de pe-

tróleo e automotiva são
importantes vetores de de-
senvolvimento econômico
do Rio de Janeiro. A pro-
dução de farmoquímicos e
farmacêuticos no estado
também vem crescendo
acima da média nacional
– observa o secretário de
Desenvolvimento Econô-
mico, Energia e Relações
Internacionais, Cássio Co-
elho.
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Barra Mansa

O prefeito Rodrigo Dra-
ble participou, nesta terça
(18) da entrega de certifica-
dos às entidades contempla-
das no edital do Fundo Mu-
nicipal da Criança e do Ado-
lescente (Funcria). A Secre-
taria Municipal de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH) e do Conse-
lho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente
(CMDCA), selecionou as or-
ganizações com base em um
Chamamento Público Espe-
cífico para projetos voltados
à promoção, proteção e defe-
sa dos direitos das crianças e
adolescentes do município.

A solenidade aconteceu
no Parque Natural de Sauda-
de e contou com a participa-
ção do prefeito Rodrigo Dra-
ble; do secretário de Assis-
tência Social e Direitos Hu-
manos, Jota Chagas; do se-
cretário de Desenvolvimento
Econômico, Tecnologia e Ino-
vação, Bruno Paciello; do
presidente da Fundação Cul-
tura e membro do CMDCA,
Marcelo Bravo; do presidente
do CMDCA, Leonardo dos
Santos Abreu Alves; gerente-
geral Industrial da Arcelor-
Mittal, Paulo Marcelo Rodri-
gues; analista de Relações
Institucionais da MRS Logís-
tica S/A, Igor Gomes; demais
membros do Conselho e re-
presentantes das instituições
contempladas.

O prefeito Rodrigo Drable

Rodrigo Drable entrega certificados a ONGs
contempladas em edital do Funcria
Entidades receberão verbas para aplicarem em projetos voltados para a criança e adolescente

destacou o trabalho realizado
pelas instituições: Associa-
ção de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (Apae),  Instituto
Universo Acreditar, Creche
Menino Jesus, Associação
Cultural ARTEMAGIA e Es-
cola Doméstica Cecília Mon-
teiro de Barros, que foram
contempladas no edital.

“É uma alegria muito
grande estarmos aqui, pois a
implementação e a utilização
dos recursos do Fundo para
amparar entidades que real-
mente impactam a vida das
nossas crianças é algo mara-
vilhoso. São cinco entidades
que são orgulho para a nossa
cidade pela sua excelência,
então nós estarmos podendo,
através do Fundo, dar supor-
te às atividades realizadas é
importantíssimo, pois serão
cerca de duas mil crianças e
adolescentes beneficiados. O
próximo desafio agora será o
Fundo do Idoso, que ainda
possui uma série de barrei-
ras a serem superadas”, disse
Rodrigo Drable.

Políticas públicas
O presidente do CMDCA,

Leonardo dos Santos Abreu
Alves, ressaltou a importân-
cia do edital para o desenvol-
vimento de políticas públi-
cas voltadas para as crian-
ças e os adolescentes. “A dis-
tribuição desses recursos
nos dá a oportunidade de in-
vestir no trabalho de insti-
tuições que prestam um tra-
balho relevante no nosso
município”, disse, lembran-

do que após o período de ins-
crições, cinco projetos aten-
deram às especificações e fo-
ram selecionados para rece-
ber valores provenientes do
Funcria, que somados ultra-
passam os R$500 mil.

De acordo com o presi-
dente da Fundação Cultura
e membro do CMDCA, Mar-
celo Bravo, a verba do Fun-
cria é proveniente de uma
parceria público-privada.
“Os recursos do Funcria são
fruto da lei que oportuniza
ao cidadão ou empresas a
doarem 6% do valor a pagar
de Imposto de Renda para os
fundos municipais dos direi-
tos da criança e do adoles-
cente e do idoso. Neste últi-
mo ciclo tivemos aportes da
AcrelorMittal, Vivo e MRS
Logística S/A”, explicou
Bravo.

Formalização
O membro do CMDCA,

Alexandre Martins Montei-
ro, acrescentou que a partir
da entrega dos certificados
aos contemplados, o próxi-
mo passo é a formalização
do contrato. “Os recursos
distribuídos entre as empre-
sas deverão ser utilizados
nos projetos apresentados
pelas instituições através do
edital. Após a entrega dos
documentos e a assinatura
do acordo, a previsão é de
que os projetos estejam em
ação no início de 2023”, sali-
entou.

O gerente-geral industri-
al da ArcelorMittal, Paulo

Marcelo Rodrigues, explicou
o trabalho desenvolvido pela
empresa para incentivar
seus colaboradores a doar
para o Funcria. “Pra nós é
um orgulho e satisfação es-
tar aqui hoje, o programa Ci-
dadãos do Amanhã é uma
parceria com a Fundação
ArcelorMittal, que mobiliza
empregados, familiares, cli-
entes, fornecedores e pesso-
as da comunidade a destina-
rem parcela do Imposto de
Renda aos Fundos Munici-
pais dos Direitos da Criança
e do Adolescente em cada
uma das cidades onde temos

operações. Hoje estou aqui
representando cada um dos
300 funcionários que contri-
buíram nesta campanha in-
terna, destinando parte do
seu imposto de renda que é
retido na fonte para poder
ajudar as instituições, e a
ArcelorMittal que é grande
de ações sociais no municí-
pio de Barra Mansa”, disse
Paulo Marcelo.

O presidente da Apae
Barra Mansa, Luis Alberto
Lopes Feijó, falou da impor-
tância de apoiadores como
as empresas privadas e da
Prefeitura para o desenvol-

vimento dos trabalhos na
instituição. “Nós temos hoje
uma estrutura, tanto do ser-
viço social quanto de psico-
logia, que além de atender lá
dentro da instituição, acom-
panha cada família para sa-
ber a real necessidade de
cada uma delas, são cerca de
280 atendidas. Nossos recur-
sos vêm de doações, dos tra-
balhos que desenvolvemos
em festas com a barraca da
pizza frita, de instituições e
empresas, além é claro da
Prefeitura de Barra Mansa,
que é a nossa grande parcei-
ra”, concluiu o presidente.

Foto: Paulo Dimas - PMBM

Rodrigo Drable discursa durante cerimônia de entrega dos ceertficados

Barra do Piraí

Na manhã de segunda-
feira, 17, no Royal Sport
Club, em reconhecimento
pelo Dia do Professor, come-
morado no sábado, 15, a Se-
cretaria de Educação promo-
veu um encontro com educa-
dores da rede municipal de
ensino. As homenagens reu-
niram todos os mais de 800
professores para um café da
manhã seguido de uma ca-
pacitação por meio da pales-
tra intitulada “Como se re-
descobrir professor” e mi-
nistrada pelo educador, psi-
coterapeuta, psicólogo e con-
sultor empresarial e educa-
cional, Guilherme Davoli.

De acordo com o secretá-
rio Interino de Educação,
Wanderson Barbosa, a pro-
posta da homenagem surgiu
após ele assumir a pasta e
perceber o quanto de investi-
mentos a atual gestão tem
aplicado na educação públi-
ca barrense. Para Wander-
son, os “profissionais têm
sido vitoriosos no que tange
ao ensino de qualidade”.

Mário Esteves participa de homenagem a professores
“A educação brasileira

passou por dias de lutas nes-
ses dois anos devido a pan-
demia do Covid-19. E os edu-
cadores de Barra do Piraí
mostraram o quanto são vi-
toriosos, pois guerrearam e
levaram o saber, mesmo que
de forma remota, aos seus
alunos. É um fator de come-
moração nesta data tão im-
portante para todos nós. São
as escolas que promovem a
modificação na vida das pes-
soas, e para melhor; saber e
conhecimento salvam vi-
das”, aponta o secretário.

Responsável pelo investi-
mento de cerca de 33%,
quando o mínimo constituci-
onal é de 25% , o prefeito Ma-
rio Esteves, presente no
evento, ratificou o seu “com-
promisso em investir ainda
mais no setor, principalmen-
te no educador”. O chefe do
Executivo relembrou que,
dentro das propostas anun-
ciadas desde o seu primeiro
dia de governo, “se compro-
meter com a educação de
qualidade é o mote da atual
gestão”.

“Não vamos descansar
enquanto não assistirmos
a reforma de todas as esco-
las com os mesmos pa-
drões aplicados nestes qua-
se seis anos de administra-
ção. Nossas crianças preci-
sam de uma educação de
qualidade, e sabemos que
os educadores barrenses
oferecem isso em sala de
aula. Elas necessitam de
estrutura adequada para
aprender”, frisa Mario Es-
teves.

Além disso, o prefeito re-
lembrou dos investimentos
aplicados na reforma e rees-
truturação de 25 escolas mu-
nicipais, que foram padroni-
zadas. Mario Esteves falou
da qualidade na confecção e
distribuição de uniformes
escolares, bem como da rea-
dequação da merenda esco-
lar, no setor de Nutrição e
ainda ressaltou a aquisição
de 9 mil tablets, que estão
sendo usados como ferra-
mentas na educação contem-
porânea e que foram distri-
buídos aos alunos da rede
municipal.

Foto: Juan Barbosa - PMBP

Prefeito Mario Esteves cumprimetou os educadores presentes ao evento e ratificou o seu
compromisso com investimentos na educação

Volta Redonda

O atendimento disponibi-
lizado no Centro de Atendi-
mento para Pessoa Idosa
com Alzheimer e Familiares
– o Centro Dia Synval Santos
–, vem sendo reconhecido
por outros municípios brasi-
leiros. Entre eles está a cida-
de gaúcha de São Lourenço
do Sul, referência nacional
no atendimento de saúde
mental, que pretende insta-
lar um Centro Dia utilizan-
do o modelo adotado no Cen-
tro de Alzheimer de Volta
Redonda.

As orientações foram re-
passadas para a equipe de
saúde mental de São Lou-
renço do Sul, através de uma
tele reunião, que aconteceu
na manhã desta terça-feira,
dia 18. O encontro contou
com a participação da equi-
pe do Centro Dia Synval
Santos.

Entre os participantes da
cidade de São Lourenço do
Sul estavam a secretária de
Saúde, Adriane Huber Mar-
tins; o secretário de Assis-
tência, Sandro Dias; o coor-
denador de Saúde Mental,

Cidade gaúcha busca em Volta Redonda referência para atendimento às pessoas com Alzheimer
Flávio Resmini; a coordena-
dora  de ensino da Saúde
Mental, Joseane Andrade; a
fisioterapeuta  Kelin Spie-
ring e a assistente social Ja-
queline Bergman, ambas da
secretaria de Assistência So-
cial.

Segundo a secretária mu-
nicipal de Ação Comunitá-
ria de Volta Redonda, Carla
Duarte, esse intercâmbio en-
tre outras cidades represen-
ta o respeito e reconheci-
mento do trabalho executa-
do no município.

“É gratificante saber
que o serviço que disponi-
bilizamos para a nossa po-
pulação é reconhecido por
outras prefeituras. Temos
uma rede de assistência
completa, com excelentes
profissionais, e isso nos tor-
na referência. Só tenho a
agradecer ao prefeito Neto
pelo apoio e por investir
para melhorar a vida dos
volta-redondenses. Nosso
objetivo é de manter com
excelência o que já temos e
continuar avançando a
cada dia mais”, disse a se-
cretária.

A coordenadora do Cen-

tro Dia Synval Santos, Dani-
elle da Silva Freire, destacou
que o interesse de outras ci-
dades conhecerem o traba-
lho desenvolvido em Volta
Redonda é o resultado da po-
lítica pública implantada no
município.

“O investimento do poder
público em serviços de refe-
rência e qualificação, permi-
te que o mesmo ultrapasse
as fronteiras institucionais e
se torne modelo para outras
gestões, que também procu-
ram garantir dignidade e
cuidados diante dos proces-
sos de envelhecimento de
sua população”, disse a coor-
denadora.

O médico psiquiatra Flá-
vio Resmini, coordenador de
Política de Saúde Mental de
São Lourenço do Sul, expli-
cou o porquê do interesse de
instalar um Centro Dia para
portadores de Alzheimer na
cidade.

“Levando em considera-
ção que como a expectativa
de vida aumentou, também
surgem os problemas liga-
dos a cognição, as demênci-
as, epidemiológicamente fa-
lando. Nosso foco seria as

pessoas com Alzheimer,
principalmente nas fases
iniciais, seguindo os mode-
los dos nossos Caps, onde a
nossa grande parceria seria

com a família. Pesquisando
experiências desse tipo de
atendimento no Brasil,
achei a cidade de Volta Re-
donda. Assim comecei a

construir essa ideia de fazer
uma reunião para conhecer
melhor como funciona esse
atendimento”, disse o médi-
co.

Foto: Cris Oliveira - Secom PMVR

Centro Dia Synval Santos serve de referência no atendimento a pessoas com o Mal de Alzheimer
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Volta Redonda

A operação “VR em Or-
dem”, da Secretaria Munici-
pal de Ordem Pública (Se-
mop), que integra a Guarda
Municipal (GMVR), o 28º Ba-
talhão da Polícia Militar
(BPM) e agentes do progra-
ma “Segurança Presente”,
retirou 20 veículos em situa-
ção irregular das ruas de
Volta Redonda, entre eles
um carro conduzido por um
motorista suspeito de embri-
aguez ao volante e envolvido
em um acidente. O balanço é
referente à operação realiza-
da na última semana (entre
os dias 10 e 16), atendendo di-
versos bairros.

O acidente foi registrado
na noite de sábado (15), na
Vila Santa Cecília. O suspei-
to de 50 anos dirigia um Nis-
san Sentra, que atingiu a
porta de outro veículo ao fa-
zer uma conversão errada
na Rua 33. No momento da
colisão, o condutor do veícu-
lo atingido colocava o filho
de um ano na cadeirinha de
transporte. O motorista do

‘VR em Ordem’ apreende carro de motorista
embriagado que causou acidente na Vila Santa Cecília

Ação conjunta entre a GMVR e a PM ainda recolheu motos barulhentas e carros irregulares
Sentra tinha sinais de em-
briaguez, estado que foi
comprovado por um perito
do Instituto Médico Legal
(IML). O caso foi levado à 93ª
DP (Delegacia de Polícia).

Os outros veículos – qua-
tro automóveis e 15 motoci-
cletas – recolhidos foram fla-
grados obstruindo via públi-
ca ou bloqueando garagens;
condutor sem CNH (Cartei-
ra Nacional de Habilitação),
documento vencido e sem
equipamento obrigatório;
veículos sem placas, não re-
gistrado ou com característi-
cas alteradas, escapamento
adulterado (o que deixa a
motocicleta barulhenta).

“Retiramos das ruas de
Volta Redonda mais de 80
motocicletas barulhentas e
que tiravam o sossego da po-
pulação. As equipes estão fo-
cadas nas motos com descar-
ga livre, sem placa e condu-
tor sem capacete. As fiscali-
zações não têm data para en-
cerrar”, frisou o secretário
da Semop, tenente-coronel
Luiz Henrique Monteiro
Barbosa.

Foto: Divulgação/Semop

Veículos sem placas, não registrado ou com características alteradas foram recolhidos

Porto Real

Um homem, dirigindo
um Renault/Logan foi preso
na madrugada desta terça-
feira (18) por embriaguez
após perder o controle e ca-
potar seu veículo. O acidente
aconteceu no km 302 da Du-
tra, em Porto Real. Ele era o
único ocupante do carro e
saiu ileso.

Foi feito o teste do etilô-
metro e constatada a embri-
aguez ao volante.

O indivíduo foi preso e
conduzido à 100ª DP – Porto
Real. O veículo foi removido
para o pátio.

Homem é preso por embriaguez após capotar veículo
Foto: PRF

Motorista perdeu o controle e capotou o veículo

Rio

A força-tarefa do governo
do estado para fiscalizar mo-
tos sem placa e em situação
irregular completa três me-
ses nesta terça-feira (18) e re-
gistra números expressivos:
30.174 abordagens; 21.149 au-
tuações; 450 operações; 4.180
motos rebocadas; e 211 CNHs
recolhidas por motivos diver-
sos - por estarem vencidas,
cassadas, suspensas ou com o
motociclista sem capacete e
dirigir ameaçando os demais
veículos. A ação reúne agen-
tes do Detran.RJ, Detro-RJ,
policiais militares e policiais
civis.

As cinco principais infra-
ções registradas nesses três
meses são: licenciamento
atrasado, condução de veícu-
lo sem CNH ou permissão
para dirigir, além de veículo
com sistema de iluminação
ou sinalização alterados, veí-
culo em mau estado de con-
servação e sem placas.

Nesta terça-feira, as ope-
rações aconteceram, no tur-
no da manhã, em Niterói e
Copacabana, e, à tarde, serão
no Encantado, em Maricá e
na Barra da Tijuca. À noite,
em Jacarepaguá.

As ações de fiscalização
acontecem de segunda-feira
a domingo, nos turnos da
manhã, da tarde e da noite.

Governo do Estado realiza mais de 30 mil
abordagens contra motos irregulares

Os locais são determinados
segundo um planejamento
estratégico, escolhidos con-
forme denúncias que che-
gam à Ouvidoria do
Detran.RJ e por estatísticas
do Instituto de Segurança
Pública (ISP).

Sobre as operações

Diariamente, são mobili-
zados cerca de 20 agentes do
Detran.RJ, PM, Polícia Civil
e Detro-RJ, em cada uma das
seis operações. Para dar
mais transparência aos pro-
cedimentos, os policiais mi-
litares atuam com câmeras
portáteis. Além de garantir

a segurança da operação, os
agentes fazem revistas à pro-
cura de armas e drogas. Já
os policiais civis atuam,
também, em busca de condu-
tores com mandados de pri-
são em aberto.

Os agentes do Detran.RJ
atuam na fiscalização de trân-
sito, aplicando multas e de-
mais penalidades previstas
no Código de Trânsito Brasi-
leiro. O Detro-RJ, por sua vez,
disponibiliza os reboques que
transportam os veículos apre-
endidos para dois pátios - lo-
calizados nos bairros Enge-
nho da Rainha e Vargem
Grande, além de reprimir o
transporte clandestino.

Foto: Alexandre Simonini/Detran.RJ

Em três meses, 21 mil autuações foram aplicadas

Angra dos Reis

Na segunda-feira (17) uma
troca de tiros entre policiais
militares e traficantes de dro-
gas terminou com dois sus-
peitos mortos e com a apre-
ensão de arma, drogas e ou-
tros materiais do tráfico. O
confronto aconteceu na Água
Santa, em Angra dos Reis.

Segundo a PM, os agen-
tes foram verificar denúncia
de tráfico e encontraram
barricadas no caminho. Eles
foram atacados a tiros e revi-
daram.

Após confronto, segundo
a PM, os dois suspeitos fo-
ram encontrados baleados.
Eles chegaram a ser socorri-

Suspeitos morrem em troca de tiros com a PM em Angra dos Reis
Foto: PM

Arma, drogas e rádios de comunicação foram apreendidos

dos, mas não resistiram.
Foram apreendidos um

revólver calibre 38 com duas
munições intactas e três, de-

flagradas, quatro rádios de
comunicação, 151 pedaços e
um saco de maconha, e 196
pinos de cocaína.

Barra Mansa

Neste final de semana,
dias 22 e 23 de outubro, será
realizada a Oktoberfest Bar-
ra Mansa, na Fazenda da
Posse, a partir do meio-dia.
O evento, que é uma realiza-
ção da Urbana Comida de
Rua e tem o apoio da Funda-
ção de Cultura de Barra
Mansa, terá espaço para as
crianças brincarem, facili-
dade para estacionar e en-
trada gratuita.

O evento vai contar com a
participação das cervejarias
Paranóide, Penedon e Villa
Alemã, além das opções de
Food Truck do Urbana Comi-
da de Rua na praça de ali-
mentação. E o melhor: todas
as cervejas serão vendidas
por um preço único, a R$ 10.

O Chopp na Bota, uma
competição de quem bebe
mais chopp, também vai ser
uma das atrações da festa,
além do Espaço Kids, com
brinquedos e atividades para
distrair a criançada enquanto
os pais também aproveitam a
programação do evento.

A música também é um
ponto alto desta festa.  Nos
dois dias, quem abre é o DJ
Gustavo Peixoto, a partir do
meio-dia. Com uma carreira
de 12 anos, Gustavo começou

Oktoberfest Barra Mansa será realizado neste final de semana na Fazenda da Posse
em Barra Mansa, mas já ga-
nhou outros espaços, tocando
no eixo Rio-São Paulo, Minas
e no Sul do país, sendo hoje
também o DJ residente de
uma boate em Volta Redon-
da. “Preparei para o evento
uma playlist bem democráti-
ca, com um pouquinho de
tudo, desde pop rock anos 80
até as músicas mais atuais,
para agradar a todos, porque
é um público bem diverso,
com famílias, jovens, enfim,
vai ter gente de todas as ida-
des e gostos”, contou o DJ.

No sábado (22), às 18 ho-
ras, quem se apresenta é a
banda Cassius Clay, que traz
uma pegada de blues e funk,
em releituras de clássicos
dos Beatles, O Rappa, Caeta-
no Veloso, Tim Maia, James
Brown, Wilson Picket, Ray
Charles, entre outros, tocan-
do também músicas autorais.
Tudo isso com muito groove
e riffs marcantes, pra fazer o
público animar bastante.
Com mais de dez anos, de for-
mação, atualmente, a banda
tem se apresentado nas casas
mais movimentadas e reno-
madas de Penedo e promete
trazer esse clima pra Okto-
berfest BM. “Trabalhamos
muito com o improviso, mas
estamos preparando um
show diferenciado para a

Oktoberfest Barra Mansa,
com uma formação diferente
para dar um tempero dife-
rente. Ou seja, o que o públi-
co pode esperar é que tudo
pode acontecer para animar
a festa”, ressaltou o vocalista
da banda, Rodrigo Camará.

Fechando a noite, às 22
horas, quem sobe ao palco é o
cantor Rodrigo Gavi e banda,
que vai esquentar a festa
com os maiores sucessos do
sertanejo universitário. De
Barra Mansa, Gavi conquis-
tou a região cantando as mú-
sicas dos grandes nomes do
sertanejo atual, mas sem dei-
xar de lado as referências do
início da carreira, como Chi-
tãozinho e Xororó, Roberta
Miranda e Sérgio Reis. Ou
seja, vai ter muito modão
para o público curtir e apro-
veitar até o final do evento.
“A gente vai do atual, com
Gustavo Lima, Henrique Ju-
liano, Zé Neto e Cristiano, en-
tre outros cantores famosos,
até os clássicos mais antigos
que fizeram e ainda fazem
sucesso. A galera pode aguar-
dar que estamos preparando
um show especial pra Okto-
berfest BM”, disse Gavi.

Já no domingo (23), os
shows ficam por conta de Vi-
tão e Julinho Marassi e Gu-
temberg. Vitão sobe ao palco

da OktoberFest às 15 horas.
Dono de um estilo que

mistura todos, o cantor, que
toca nos melhores bares e
pubs da região, é garantia de
muita animação e alegria
contagiante no palco. Com
um repertório que vai do rock
ao sertanejo universitário,
passando pelo pagode, samba,
xote, baião, entre outros, o
cantor diz que a intenção é
não deixar ninguém parado.
“Esse repertório variado vem
da minha experiência em
bandas de baile, e é isso que
vou levar pra Oktoberfest de
Barra Mansa”, destacou ele.

Já às 19 horas, a festa vai
ficar por conta da animação
da dupla mais famosa do Sul
do Estado: Julinho Marassi
e Gutemberg. Apresentando
um repertório variado que
traz grandes sucessos da
MPB do passado e do presen-
te, a dupla canta também
composições próprias que já
estão na ponta da língua de
quem acompanha os seus 30
anos de carreira, como “Apa-
loosa”, “Maromba”, “Aos
meus heróis” e o mais recen-
te lançamento, “Que Luz”.
“Esse evento está muito le-
gal, além da parte da gastro-
nomia, bebidas, tem esse es-
paço para crianças, e isso é
muito interessante. Como

pegamos muitas gerações, o
nosso público, hoje, que cur-
tiu a Apaloosa, o Cana Café,
tem filhos, de idades varia-
das, e vai poder aproveitar o
show. E temos nossa nova

música ‘Que Luz’, que vai
ser a cereja do bolo. Espera-
mos todo mundo lá, nesse lu-
gar maravilhoso que é a Fa-
zenda da Posse”, convidou o
cantor Julinho Marassi.

A dupla Julinho Marassi e Gutemberg se apresenta na festa domingo

Dia 22 – Sábado
12h – Abertura
DJ Gustavo Peixoto
15h – Chopp na Bota
Competição
18h – Cassius Clay
22h – Rodrigo Gavi

Foto: Divulgação

Programação:

Dia 23 – Domingo
12h – Abertura
DJ Gustavo Peixoto
15h – Vitão
19h - Julinho Marassi
e Gutemberg



DIÁRIO DO VALE  5QUARTA-FEIRA, 19 DE OUTUBRO DE 2022 CIDADES

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Ação Comunitária
(Smac) de Volta Redonda vai
receber a partir desta terça-
feira (18), novos investimen-
tos para melhorar o atendi-
mento à população. A novi-
dade foi anunciada pelo pre-
feito Antônio Francisco
Neto, em reunião com o de-
putado estadual eleito Mu-
nir Neto, a secretária muni-
cipal de Ação Comunitária,
Carla Duarte, e com o pro-
motor público Dr. Leonardo
Kataoka.

Duas novas vans serão
adquiridas para ampliar os
atendimentos do Centro Dia
para a Pessoa Idosa com
Alzheimer – que é o primei-
ro da América Latina que
atende gratuitamente idosos
com a doença e que oferece
atendimento qualificado e
continuado, através de esti-
mulação, orientação, escuta,
acolhimento e acompanha-
mento das famílias, reduzin-

Novos veículos facilitarão
acesso a projetos sociais

Duas novas vans e 10 automóveis vão ampliar número de beneficiados pelos serviços da Secretaria de Ação Comunitária
do a sobrecarga natural que
a doença causa.

De acordo com Munir
Neto, atualmente 50 idosos
recebem atendimentos no
Centro Dia Synval Santos, e
com os novos investimentos,
o espaço contará com 90
atendimentos já no início de
novembro.

“O Centro Dia Para a Pes-
soa Idosa com Alzheimer
Synval Santos é pioneiro em
toda a América Latina. Atu-
almente atendemos 50 ido-
sos com oficinas sócio-ocu-
pacionais e do movimento -
com terapeuta ocupacional,
fisioterapeuta e educadores
físicos. Com aquisição de
uma nova van e a contrata-
ção de pessoal, teremos a
oportunidade de ampliar o
atendimento a usuários que
já passaram pela Policlínica
da Melhor Idade e que estão
na fila de espera”, explicou o
deputado eleito, que ocupou
até o início de abril deste
ano a titularidade da secre-
taria.

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto autorizou tam-
bém, a licitação para com-
pra de 10 novos automóveis,
para auxiliar nos atendi-
mentos técnicos dos 35 Cen-
tros de Referência de Assis-
tência Social (Cras), Centro
de Referência Especializado
de Assistência Social (Cre-
as), Serviço de Abordagem e
Centro Pop, e para os Cen-
tros Dias para as Pessoas
Idosas e com Deficiência.

“Conseguimos, durante
todos esses anos à frente da
Smac, realizar muitos proje-
tos que mudaram a vida de
muitas pessoas para melhor.
Com a compra de novos car-
ros, teremos a possibilidade
de fazer muito mais. O mai-
or objetivo do trabalho da se-
cretaria é cuidar das pesso-
as, principalmente daquelas
que mais precisam. Com to-
dos esses investimentos, sem
sombra de dúvidas, 2023
será o ano do social em Volta
Redonda”, concluiu o ex-se-
cretário.

Foto: Divulgação/Secom PMVR

Reunião acertou que com novas vans, Centro Dia Synval Santos passará a atender 90 idosos em
novembro

Volta Redonda

Após dois anos da morte
de Eduardo Ermida Filho, o
“Dadinho”, vítima da Covid-
19 aos 73 anos, familiares e
amigos estão se unindo para
reviver a tradição do presé-
pio. A filha, Kelly de Olivei-
ra Ermida, e mais três pes-
soas que ajudavam o pai
dela já estão trabalhando
para a montagem do cenário
cristão pelo 30º ano.

Segundo ela, neste pri-
meiro momento eles preci-
sam de alguns materiais es-
senciais para a fase inicial
de montagem.

– Precisamos de 12 tábu-
as de três metros; 8 paus de
escoramento; 10 sarrafos;
2kg de prego de 17/27; 2kg de
prego 17/21; 2kg de prego 18/
24; 1kg de prego 15×15; es-
malte sintético branco, azul
céu e marrom; fios; lâmpa-
das; pisca-pisca; areia; 10
metros de grama sintética.
Quem puder ajudar com
qualquer um desses itens eu

Familiares e amigos buscam reviver o ‘Presépio do Dadinho’
serei muito grata. Segue
meu telefone para contato
(24) 99911-3410 – solicitou.

Kelly contou que o pai
contava com a ajuda de cin-
co amigos, mas dois deles
também faleceram no mes-
mo ano que Dadinho.

Tradição

Morador de Volta Redon-
da, Dadinho ficou conheci-
do por montar por mais de
50 anos um presépio no pe-
ríodo de Natal em sua casa,
no bairro Niterói. Porém, o
seu trabalho com o presépio
se tornou aberto para visi-
tação mais tarde, sendo
mantido assim por 29 anos
seguidos. Além da monta-
gem do cenário cristão, Da-
dinho realizava a doação de
brinquedos, realizada por
meio de uma ação benefi-
cente, batizada de “Festa
das Crianças”. A atração
era realizada para crianças
do bairro São Luiz da Barra
e proximidades.

Foto: Arquivo/Paulo Dimas

‘Presépio do Dadinho’ era tradição por 29 anos no bairro Niterói, em Volta Redonda

Volta Redonda

Em 2022, o Hospital Uni-
med Volta Redonda que é re-
ferência em Transplante de
Medula Óssea (TMO) no es-
tado do Rio de Janeiro, co-
memora 10 anos da realiza-
ção do primeiro transplante
na unidade que, também, é o
único hospital no interior do
estado autorizado a fazer o
procedimento.

O jovem Caio Cesar
Abranches, de 33 anos, foi
um dos pacientes do hospi-
tal, sendo diagnosticado com
leucemia em 2017. Ele pas-
sou por um intenso trata-
mento quimioterápico e re-
cebeu o transplante em 2019,
que foi o primeiro transplan-
te haploidêntico da unidade,
ou seja, quando a medula é
proveniente de um doador
familiar parcialmente com-
patível. Nesse caso, o irmão
do Caio foi o doador.

- Me emociono toda vez
que falo sobre tudo que pas-
sei. Desde a primeira vez que
eu pisei no hospital para tra-
tar a leucemia, recebi um ca-
rinho muito especial de toda
equipe. Minha leucemia era
rara, foram muitas interna-
ções para realizar as quimio-
terapias, mais 45 dias segui-
dos para a realização do
transplante. Costumo dizer
que morei no hospital por
dois anos e em cada dia eu
percebia que as pessoas fala-
vam comigo pelos olhos, cada
um transmitindo sensibilida-
de e cuidado, a equipe médi-
ca, os seguranças, recepcio-
nistas, profissionais da nutri-
ção. O tratamento oncológico

Hospital Unimed comemora 10 anos do primeiro transplante de medula óssea

é muito difícil, foi fundamen-
tal ter a equipe e toda estru-
tura do hospital nesse proces-
so - contou Caio Cesar.

Para o presidente da Uni-
med Volta Redonda, Dr. Vitó-
rio Moscon Puntel, histórias
como essa incentivam cada
vez mais os investimentos
no hospital.

- Por isso que investimos
continuamente em qualifica-
ção e tecnologia, para que
possamos fazer a diferença
na vida dos pacientes. Cada
história dessas de supera-
ção, nos emociona e nos mo-
tiva a trabalhar ainda mais
para trazer o que há de me-
lhor para Volta Redonda -
destacou o presidente.

A diretora do Hospital
Unimed Volta Redonda, Dra.

Isis Lassarote, destacou que
o hospital segue o jeito “Uni-
med de Cuidar”: - Temos o
compromisso de entregar a
melhor experiência para os
nossos clientes. Por isso, so-
mos pautados no Jeito Uni-
med de Cuidar, compromis-
so com a gentiliza, respeito e
competência, que reflete na
qualidade dos serviços pres-
tados - declarou.

Simpósio de Transplante
de Medula Óssea

De 21 a 22 deste mês, o
hospital promove o segundo
Simpósio de Transplante de
Medula Óssea, uma oportu-
nidade de troca de experiên-
cia entre os profissionais da
saúde e debate sobre os

avanços do Transplante de
Medula Óssea no Brasil.
Esta edição será transmitida
pelo canal no Youtube da
Unimed Volta Redonda.

O primeiro dia começa às
19h e terá a participação do
presidente da Sociedade Bra-
sileira de Transplante de Me-
dula Óssea, Fernando Barro-
so, e o hematologista do Hos-
pital Israelita Albert Eins-
tein, Nelson Hamerschlak. O
segundo e último dia será
transmitido a partir das 8h30
e reunirá especialistas, que
vão debater, entre outras
questões, os avanços em diag-
nóstico de tratamento de lin-
foma e leucemia, bem como a
importância do cuidado mul-
tidisciplinar com o paciente
hematológico.

Foto: Divulgação

Unidade é o único hospital no interior do estado autorizado a fazer o procedimento

Porto Real

Estudantes do Centro
Educacional Infantil Munici-
pal (CEI) Maria de Lourdes
Ferreira, no bairro Freitas
Soares, participaram na ma-
nhã desta terça-feira (18) da
primeira colheita de verdu-
ras produzidas pelo projeto
“Horta no Quintal é Bem Le-
gal”, desenvolvida através de
uma parceria com o profes-
sor Anaximandro, da Secre-
taria Municipal de Desenvol-
vimento Rural (SMDR).

Segundo a diretora do CEI,
Rigelda Maria, o projeto teve
início no dia 22 de agosto devi-
do à necessidade de hábitos
saudáveis como forma de pro-
porcionar melhor qualidade
de vida das crianças e familia-
res, seja através da alimenta-
ção, de atividades de contato
com a natureza e de noções de
preservação ambiental.

- Foi uma experiência
muito interessante para as
crianças que participaram
desde a parte da construção
dos canteiros como do plan-
tio e cuidado com as mudas
até a colheita de verduras -
lembrou Rigelda, comentan-
do que este é um projeto in-
teressante e agregador de
valores nutricionais e ambi-
entais.

O secretário municipal de
Agricultura, Andrinho, disse
que a equipe da Pasta, que
forneceu as mudas e ajudou
na preparação dos canteiros,
ficou muito contente com o
resultado obtido, com o cui-
dado da horta pelos funcioná-
rios do centro educacional e

Estudantes da rede municipal
colhem verduras que plantaram

com a participação das crian-
ças no projeto idealizado pela
diretora e funcionários, vi-
sando valorizar a terra e esti-
mular a horta de quintal com
a produção de verduras para
o consumo próprio. Ele infor-
mou que o projeto realizado
foi possível através de uma
parceria da diretoria com a
SMDR e que há possibilidade
de parcerias com qualquer
instituição de ensino munici-
pal, basta que o estabeleci-
mento de ensino procure a
SMDR para realização do
projeto na escola.

- Parabéns a equipe da
CEI pela iniciativa e acredi-
to que este projeto pode ser
desenvolvido e aceito nas es-
colas, trabalhando junto
com a Secretaria de Educa-
ção, incluindo os alunos em
tarefas agradáveis e de
aprendizagem, podemos co-
lher bons frutos, quer dizer:
boas verduras para uma ali-
mentação mais saudável -
concluiu o secretário fazen-
do uma analogia.

O prefeito Alexandre Ser-
fiotis parabenizou a direção
do Centro Educacional e a
equipe da Secretaria de Agri-
cultura pela realização do
Projeto.

- São iniciativas enrique-
cedoras como esta que trans-
formam o ambiente escolar e
a vida dos estudantes, um
projeto que utiliza a fertilida-
de das terras da nossa cidade
em prol da saúde alimentar e
da utilização do meio ambi-
ente como aliado para uma
melhor qualidade de vida -
concluiu o prefeito.
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 188/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE APARELHOS DE AR CONDICIONADO. Início
do recebimento das propostas: 21/10/2022 ás 17h30 - Encerramento de
recebimento: 07/11/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão  07/11/
2022 ás 09:01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 189/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE SISTEMA DE CHAMADA DE EMERGÊNCIA
COM FIO COM INSTALAÇÃO, COMPOSTO POR CENTRAIS DE
CHAMADA DE ENFERMAGEM E PONTOS DE ACIONAMENTO. Início do
recebimento das propostas: 21/10/2022 ás 17h30 - Encerramento de
recebimento: 07/11/2022 ás 09h00 – Abertura e Início do Pregão  07/11/
2022 ás 09:01.
Os editais encontram-se disponíveis no Portal da Transparência
(www.portaltransparencia.rj.gov.br) e através dos e-mails
coordenadoria.compras@gmail.com ou edital@barramansa.rj.gov.br

Gabriel de Oliveira Souza
Assistente Técnico

TERMO ADITIVO Nº 005

Termo aditivo nº 005 ao Contrato nº 021/2021, celebrado entre o Município de Paraty,
através do Fundo Municipal de Saúde e a empresa ENSEADA BOA VISTA MARINA
E TRANSPORTE LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 31.107.261/0001-39. Presente Ter-
mo Aditivo visa à REDUÇÃO DE PREÇO da Gasolina Comum em -14,76 %, sobre o
preço repactuado no Termo Aditivo 004 ao Contrato nº 021/2021, em vigor a partir do
dia 16/09/2022.O referido aditamento está fundamentado no Artigo 65, inciso IV da Lei
Federal nº 8.666/93.

PARATY, 18 DE OUTUMBRO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2022

O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 03 de
Novembro de 2022, às 10h00m no Departamento de Compras e Licitações da Se-
cretaria Municipal de Saúde, o Pregão Presencial nº 018/2022 – Que tem como objeto:
REGISTRO DE PREÇOS “Contratação de empresa especializada para prestação
de serviços de internação psiquiátrica de adultos do sexo feminino com despe-
sas inclusas, através de liminar judicial.  O edital se encontra à disposição no site
da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através
do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

PARATY, 18 DE OUTUBRO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 025/2022

O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 03 de
Novembro de 2022, às 14h00m no Departamento de Compras e Licitações da Se-
cretaria Municipal de Saúde, o Pregão Presencial nº 025/2022 – Que tem como objeto:
“Contratação de empresa especializada em locação de equipamento e forneci-
mento de insumos para a realização de cirurgias de Ureterorrenolitotripsia para
atender as necessidades do Hospital Municipal Hugo Miranda - HMHM e da
Secretaria Municipal de Saúde”. O edital se encontra à disposição no site da Pre-
feitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-
mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

PARATY, 18 DE OUTUBRO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 026/2022

O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 04 de
Novembro de 2022, às 10h00 horas no Departamento de Compras e Licitações da
Secretaria Municipal de Saúde, o Pregão Presencial nº 026/2022 que tem como
objeto: REGISTRO DE PREÇOS visando à aquisição de medicamentos para aten-
der a demanda de processos judiciais e requerimentos pelo período de 12 (doze)
meses.  O edital estará á disposição no seguinte link 186.237.171.226:8079/
comprasedital .Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com.

PARATY, 18 DE OUTUBRO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO EDITAL Nº 016/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 016/2022, que tem por
objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS
PARA ATENDER O CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL (CAPS) CONFORME
O MEMORANDO Nº 096/2022 PELO PERIODO DE 12 (DOZE) MESES, de acordo
com o Relatório apresentado pela Pregoeira que adjudicou os itens:

· Itens nº 01, 02, 03, 06, 07, 08, 09, 10, 13, 14, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26,
27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 44, 45, 47, 49, 50, 51, 52,
53, 54, 55, 56, 57 a empresa ADEMAR CESAR FERNAINE EPP com valor global de
R$ 126.196,06 (cento e vinte e seis mil, cento e noventa e seis reais e seis
centavos);

· Itens nº 04, 05, 11, 12, 15, 16 e 48 a empresa REAL COMÉRCIOS LTDA ME com
valor global de R$60.642,50 (sessenta mil, seiscentos e quarenta e dois reais e
cinqüenta centavos);

O valor global da presente licitação é de R$ 186.838,50 (cento e oitenta e seis mil,
oitocentos e trinta e oito reais e cinqüenta centavos).

PARATY, 06 DE OUTUBRO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 045/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o item do Pregão Presencial nº045/2022 que tem por
objeto: AQUISIÇÃO DE EMBARCAÇÃO DE 40 PÉS COMPLETA, PARA ATENDER
A DEFESA CIVIL DE PARATY, de acordo com o Relatório apresentado pelo Pre-
goeiro que ADJUDICOU o item da presente licitação para a empresa ICERIB
PARTICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA, com o valor global de
R$1.600.000,00 (um milhão e seiscentos mil reais).

Paraty, 22 de Setembro de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 182/2022

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: ICERIB PARTICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EMBARCAÇÃO DE 40 PÉS COMPLETA, PARA ATEN-
DER A DEFESA CIVIL DE PARATY.
PRAZO: de 01 (um) ano
VALOR GLOBAL: R$1.600.000,00 (um milhão e seiscentos mil reais)
ORIGEM: Pregão Presencial nº045/2022

PARATY, 23 de Setembro DE 2022.
JOSÉ SÉRGIO BARROS DA SILVA – ORDENADOR DO FUNDO M. DE

CULTURA

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Barra Mansa

O Procon (Programa
de Proteção e Defesa do
Consumidor) de Barra
Mansa realizou nesta ter-
ça-feira (18), uma ação
educativa para orientar e
conscientizar donos de pe-
quenos negócios, no bair-
ro Vila Nova. A equipe vi-
sitou cerca de 30 estabele-
cimentos para garantir
que todos saibam seus di-
reitos e tenham ciência
dos direitos dos consumi-
dores também.

Quanto aos grandes co-
mércios, houve fiscaliza-
ção normal, com os agen-
tes verificando a precifi-

Procon realiza fiscalização
e ação educativa na Vila Nova

Agentes conscientizaram e orientaram donos de pequenos negócios quanto aos direitos do consumidor
cação correta e qualidade
dos produtos. Não foram
encontradas irregularida-
des. O gerente do Procon-
BM, Felipe Goulart, ga-
rantiu que a iniciativa irá
continuar e, futuramente,
se estenderá para mais
bairros.

- Essas orientações que
estamos promovendo tem
a finalidade de conscienti-
zar os empreendimentos e
garantir aos consumido-
res os seus direitos. Pre-
tendemos realizar mais
visitas e ir expandindo
por todo o município -
destacou Felipe, esclare-
cendo que as fiscalizações
seguem nor mais para

Foto: Paulo Dimas/PMBM

Equipe visitou cerca de 30 estabelecimentos para orientar comerciantes sobre os próprios direitos e
dos consumidores

Barra Mansa

A parceria entre a prefei-
tura de Barra Mansa e o Go-
verno do Estado do Rio de
Janeiro está possibilitando o
avanço de várias obras na ci-
dade, entre elas o asfalta-
mento de diversas ruas. Nos
últimos dias, a Secretaria
Municipal de Manutenção
Urbana (SMMU) deu prosse-
guimento às etapas de pavi-
mentação asfáltica em vias
mais três bairros: Abelhas
II, Jardim Redentor e Santa
Rita da Dutra. Estiveram
presentes nos locais para
conferir o andamento dos
trabalhos o prefeito Rodrigo

Pavimentação asfáltica avança a mais três bairros de Barra Mansa
Drable; o secretário de Ma-
nutenção Urbana, Cesar
Carvalho; e os vereadores
Deco, Luiz Furlani e Joãozi-
nho do Ar.

- Estamos fazendo uma
grande extensão de asfalta-
mento nos bairros. Todo este
processo é muito importante
para o morador e também
para o desenvolvimento da
cidade como um todo. Barra
Mansa segue avançando
com uma soma de ações que
são fundamentais, como esta
que estamos fazendo agora -
destacou o prefeito.

Rodrigo Drable também
conversou com moradores
durante o acompanhamento

dos serviços. Morador da
Rua Quatro, no bairro Jar-
dim Redentor, José Maria
destacou a alegria de presen-
ciar a rua de seu bairro sen-
do asfaltada.

- Para nós é um sonho ver
esse trabalho todo sendo fei-
to no nosso bairro. Eu moro
aqui há mais de 40 anos e
sempre convivi com estra-
das ruins e poeira. Fico mui-
to feliz vendo que a solução
chegou - comemorou.

De acordo com o secretá-
rio de Manutenção Urbana,
o asfalto utilizado nas obras
de Abelhas II foi produzido
na Usina de Asfalto da pró-
pria cidade, a partir dos ma-

Foto: Chico de Assis/PMBM

Desde que parceria com governo estadual foi firmada, cerca de 40
ruas já foram asfaltadas em Barra Mansa

Barra Mansa

A Secretaria de Saúde vai
realizar no próximo sábado
(22), uma grande ação para
oferecer exames oftalmológi-
cos gratuitos para as crianças
da rede municipal de ensino.
Se necessário, no mesmo dia
os estudantes vão escolher as
armações na fábrica de ócu-
los da prefeitura, que estará
aberta no dia com exclusivi-
dade para atendê-los.

A ação foi programada

grandes comércios: - Este
ato que iniciamos hoje
serve para focar no bem
do cliente e da empresa.
Em se tratando das fisca-
lizações, elas continuam
normalmente nos grandes
supermercados, garantin-
do que os mesmos estão
seguindo todas as orienta-
ções e leis que estão pre-
vistas no código do consu-
midor. Através do Procon,
analisamos a qualidade,
preços e se as ofertas esta-
vam de acordo com o
anunciado. Ficamos de
olho, principalmente, se
não estava ocorrendo abu-
so nos preços - afirmou
Felipe.

Mutirão de exames oftalmológicos vai atender alunos da rede municipal
depois que o Programa de
Saúde nas Escolas (PSE) de-
tectou mais de 200 crianças
com necessidades de passar
pela verificação da acuidade
visual - exame para detectar
qualquer redução da capaci-
dade de visualizar os objetos
com clareza. No primeiro
momento, espera-se que 100
crianças, oriundas de treze
instituições de ensino, sejam
atendidas. Haverá uma pró-
xima ação, ainda sem data
definida, para atender os de-

mais estudantes.
O secretário de Saúde,

Sérgio Gomes, destacou a
importância do PSE e afir-
mou que esta iniciativa é
uma comprovação disso.

- A Secretaria de Saúde
está atenta às necessidades
dos usuários do SUS (Sistema
Único de Saúde) e faz com que
tudo ocorra dentro das nor-
malidades. Essa grande ação
é mais um esforço para dar-
mos o melhor atendimento
possível aos alunos da rede

teriais e insumos fornecidos
pelo Governo do Estado.

- Esta parceria que firma-
mos foi primordial para tor-
narmos viável a pavimenta-
ção asfáltica em vários bair-
ros de Barra Mansa. O con-
vênio foi firmado por meio
da interlocução do deputado
estadual Marcelo Cabeleirei-
ro e tem permitido melhorar
as condições de acessibilida-
de pública no nosso municí-
pio - disse Cesar Carvalho,
adiantando que várias obras
estão por vir no município.
Desde que a parceria com o
governo estadual foi firma-
da, cerca de 40 ruas já foram
asfaltadas em Barra Mansa.

municipal de ensino - disse.
O secretário ainda ressal-

tou que a ação será um refor-
ço nas consultas e nos exa-
mes oftalmológicos.

- O objetivo é desafogar as fi-
las de espera e melhorar a qua-
lidade de vida das crianças, fa-
vorecendo ainda o bom desem-
penho escolar - completou.

O secretário de Educa-
ção, Marcus Barros, disse
que através deste projeto o
desempenho escolar e a qua-
lidade de vida das crianças

vão melhorar.
- É um programa de visão

e de educação, um programa
oriundo da necessidade dos
próprios alunos da rede mu-
nicipal de ensino com difi-
culdade de realizar suas ta-
refas - comentou.

As consultas serão reali-
zadas sábado, facilitando
para os pais e responsáveis
levar as crianças à consulta

com o oftalmologista, reali-
zar dos exames necessários
e, se for preciso, escolher a
armação dos óculos.

Os responsáveis e as escolas
já estão cientes dos horários
agendados. As consultas e os
exames de acuidade visual para
óculos começam às 7h, no CEM
(Centro de Especialidades Mé-
dicas) - localizado na Rua Luís
Ponce, n° 213, no Centro.

Resende

O programa “Família
Acolhedora” de Resende, li-
gado à Secretaria Munici-
pal de Assistência Social e
Direitos Humanos (SMAS-
DH), está de endereço novo.
O programa agora está sedi-
ado na Avenida Riachuelo,
número 236, no bairro Li-
berdade, com um espaço
mais confortável e adequa-
do para receber as famílias.
O funcionamento é de se-
gunda à sexta-feira, das 8h
às 17h.

Além da recepção pre-
sencial, o serviço também
conta com número de celu-
lar, que pode atender e tirar
dúvidas da população. O nú-
mero é o (24)99232-9664.

O Programa Família
Acolhedora de Resende tem

Programa Família Acolhedora
funciona em novo endereço

como objetivo o acolhimen-
to de crianças e adolescen-
tes afastados de suas famíli-
as por determinação judici-
al. Neste contexto, a família
ou pessoa cadastrada e ha-
bilitada pelo programa pro-
tege o acolhido, proporcio-
nando um crescimento sa-
dio, com afeto e respeito às
suas necessidades. O prazo
de acolhimento familiar é
de até um ano e meio, con-
forme o artigo 9º da lei mu-
nicipal, baseada no ECA.

Visitas de outros municípios

Com 9 anos de existên-
cia, o programa “Família
Acolhedora” de Resende é
considerado uma referên-
cia nacional pela experiên-
cia, aprimoramentos ao
longo do tempo e êxito em

cumprir um papel social
pautado no altruísmo, na
generosidade e no amor ao
próximo.

Nos últimos meses, o
programa foi visitado por
outras seis cidades, que vi-
eram buscar referências
para aprimoramento ou
até para a criação de um
programa semelhante.
Como foi o caso da última
visitante, Angra dos Reis,
no mês passado. Além
dela, Caraguatatuba, Bar-
ra do Pirai, Itaguaí, Arrai-
al do Cabo e Salete, mas
este de forma remota.

– Contamos com uma
equipe permanente, capaci-
tada e muito comprometi-
da. É válido também ressal-

tar a importância da nossa
proximidade com o juízo,
Ministério Público e Con-
selho Tutelar. Todos eles re-
conhecem o sucesso do pro-
grama e estão nessa parce-
ria visando o melhor para
as crianças e adolescentes
que precisam desse supor-
te. O Família Acolhedora
une histórias, cria víncu-
los, fortalece o que há de
bom nas pessoas e dissemi-
na o amor pelo próprio,
sempre com muito respei-
to, sensibilidade e respon-
sabilidade com a história
das pessoas. Esses são os
principais ingredientes de
um programa de sucesso –
ressaltou a coordenadora,
Patrícia Fernanda Neves.
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DECRETO Nº 2793 DE 18 DE OUTUBRO DE 2022.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 178.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo
41º, inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante
do artigo 8º da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 178.000,00 (Cento e Setenta e Oito Mil Reais)
para atender as programações constantes do Anexo I deste Decreto;

Art. 2º Os recursos necessários à execução do dispositivo no artigo anterior decorrerão das anulações
de dotações orçamentárias constantes do Anexo II deste Decreto, conforme disposto no artigo 43, pará-
grafo 1º, Inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo
1.111.0000 – Recursos de Impostos e Transferências de Impostos - Educação

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

DECRETO Nº 2792 DE 18 DE OUTUBRO DE 2022.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 659.418,51

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo
41º, inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante
do artigo 8º da lei Municipal nº 772 de 29 de Dezembro de 2021.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 659.418,51 (Seiscentos e cinquenta e nove mil,
quatrocentos e dezoito reais e cinquenta e um centavos) para atender a programação constante do
Anexo I deste Decreto;

Art. 2º O recurso necessário à execução do dispositivo no artigo anterior decorrerá da anulação de
dotação orçamentária constante do Anexo II deste Decreto, conforme disposto no artigo 43, parágrafo
1º, Inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda
Descrição da Fonte e vínculo:
1.111.0000 – Recursos de Impostos e Transferência de Impostos - Educação

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Brasília

Trabalhadores com contas
vinculadas ao Fundo de Ga-
rantia do Tempo de Serviço
(FGTS) cuja renda familiar
mensal não ultrapasse R$ 2,4
mil poderão usar os depósitos
futuros – ou seja, os valores
que seus empregadores ainda
vão depositar em suas contas
– para amortizar ou mesmo li-
quidar dívidas resultantes do
financiamento imobiliário.

A possibilidade do traba-
lhador com carteira assinada
somar os valores do FGTS a
receber à sua renda familiar
funciona como uma espécie
de caução, elevando a capaci-
dade de pagamento e, em tese,
reduzindo a taxa de juros co-
brada pela instituição finan-
ceira contratada.

Aprovada por unanimida-
de durante reunião que o Con-

Conselho regulamenta uso do FGTS futuro em financiamentos imobiliários
Medida beneficia trabalhador cuja renda mensal é de até R$ 2,4 mil

selho Curador do FGTS reali-
zou nesta terça (18), a medida
regulamenta o parágrafo 27,
do Artigo 20, da Lei nº 8.036, de
1990. Desde 2022, a legislação
estabelece que os valores dis-
poníveis em contas vincula-
das podem ser movimentados
a critério dos titulares das
mesmas, mediante autoriza-
ção manifesta no contrato de
financiamento.

Conforme a lei já previa, a
transferência do direito aos
saques futuros “poderá ser ob-
jeto de alienação ou cessão fi-
duciária para pagamento de
parte das prestações decorren-
tes de financiamento habitaci-
onal concedido no âmbito do
[Sistema Financeiro da Habi-
tação] SFH, [desde que] obser-
vadas as condições estabeleci-
das pelo Conselho Curador,
mediante caucionamento dos
depósitos a serem realizados

na conta vinculada do traba-
lhador”.

A cessão e a alienação fi-
duciária são modalidades ga-
rantidoras de crédito. Com
elas, quem assume uma dívi-
da transfere ao credor seu di-
reito a um bem móvel ou imó-
vel (no caso da alienação) ou a
um crédito futuro (no caso da
cessão fiduciária), pelo tempo
que persistir a dívida.

Pela Lei nº 8.036, só não po-
dem ser caucionados - ou seja,
resgatados como garantia de
pagamento da dívida - os valo-
res relativos ao mês em que,
eventualmente, ocorrer a res-
cisão do contrato de trabalho,
bem como o do mês anterior
caso este ainda não tenha sido
depositado na conta.

Segundo o conselheiro
Helder Melillo Lopes Cunha
Silva, secretário-executivo do
Ministério do Desenvolvimen-

to Regional e representante da
pasta no Conselho Curador, a
regulamentação dos dispositi-
vos legais já existentes faz
parte das medidas que o con-
selho vem implementando
para “melhorar as condições
de financiamento habitacio-
nal, principalmente à popula-
ção de baixa renda”.

O uso dos depósitos futu-
ros do FGTS foi autorizado
em setembro deste ano, espe-
cificamente para a compra de
casas do Programa Casa Ver-
de e Amarela.

“A presente medida é ex-
tremamente impactante e se
soma à facilitação de acesso
ao crédito para as famílias”,
disse Silva ao defender a regu-
lamentação da movimentação
das contas vinculadas ao
FGTS para permitir a quita-
ção de parte das prestações de
financiamento habitacional

mediante a caução de crédito,
caso o beneficiário necessite
complementar sua capacidade
de pagamento.

“O agente financeiro deve-
rá informar ao trabalhador
sobre a capacidade de paga-
mento com e sem a caução e o
valor a ser caucionado. Por
exemplo: uma família que,
com sua renda, consiga um fi-
nanciamento de R$ 500, mas
cujo imóvel desejado exija um
financiamento cujas presta-
ções seriam de R$ 600, vai po-
der usar o crédito futuro a que
tem direito para fazer esta
complementação e acessar a
este imóvel que, sem esta me-
dida, ela não conseguiria
acessar”, explicou Silva,
acrescentando que o teto de
R$ 2,4 mil de renda familiar
bruta poderá ser revisto em
breve. “Estamos propondo
esta limitação neste primeiro

momento.”
A resolução aprovada tam-

bém estabelece que, ao conce-
der o financiamento, o agente
financeiro poderá exigir que o
trabalhador use todo o saldo
disponível em sua conta vin-
culada ao FGTS. Além disso, a
instituição credora poderá so-
licitar a movimentação men-
sal dos valores bloqueados –
sendo que, de qualquer forma,
os créditos futuros cauciona-
dos permanecerão bloquea-
dos até o abatimento do valor
contratado.

“Os valores bloqueados fi-
carão indisponíveis para de-
mais movimentações e o bene-
ficiário não vai conseguir
sacá-los”, alertou Silva.

Por Alex Rodrigues – Repórter
da Agência Brasil - Edição:

Denise Griesinger
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Volta Redonda

O piloto de Volta Redon-
da, Daniel Mageste, partici-
pará do teste oficial de
Rookies da temporada 2023
da Stock Series, durante a
semi-final da Stock Car en-
tre os dias 20 e 24 de Outubro
no Autódromo Internacional
de Goiânia Ayrton Senna.

A Stock Series é a divisão
de acesso da Stock Car Pro
Series, maior categoria do
continente.

Tricampeão Estadual de
Kart e multicampeão de
competições de Automobilis-
mo Virtual com 13 títulos
nacionais, Mageste ganhou
popularidade e se tornou re-
ferência no cenário em todo
o Brasil.

Na ocasião, o Piloto irá
passar o final de semana ao
lado das equipes da Stock
Series, acompanhando o
evento de perto e devida-
mente credenciado pela or-
ganização, além de acompa-
nhar os briefings da Stock
Series e da Stock Car Pro Se-
ries com nomes como Ru-
bens Barrichello, Felipe
Massa, Nelsinho Piquet, en-
tre outros grandes nomes do
Automobilismo Mundial.

Além da experiência no
Kart e nos campeonatos de
e-Sports, Daniel Mageste
também participou e venceu
provas, fez poles positions e

Daniel Mageste participa de
testes na Stock Car Series

Piloto de Volta Redonda dirigirá veículos da divisão de acesso da Stock Car Pro Series, a maior da América do Sul
se destacou muito na Fór-
mula Inter e em competições
de outras categorias no Bra-
sil. O Piloto de Volta Redon-
da  inclusive já disputou
uma corrida no exterior.

Em entrevista ao DIÁRIO
DO VALE, o atleta falou sobre
a oportunidade de participar
do teste ofical da Stock Series
e o que representa para ele le-
var o nome de Volta Redonda
para um meio tão seleto do
automobilismo brasileiro.

- A oportunidade de pilo-
tar um Stock Car representa
a realização de um sonho
muito grande, e também a
quebra de um paradigma.
Venho de uma origem hu-
milde em Volta Redonda e
graças ao meu trabalho vou
poder conduzir o carro de
uma categoria de altíssimo
nível do automobilismo na-
cional. Estou focado para ter
o melhor desempenho den-
tro e fora da pista, para se-
guir criando as oportunida-
des que vão permitir a contí-
nua evolução da minha car-
reira. Continuar levando o
nome da minha cidade pelos
quatro cantos do país me
deixa mais do que feliz, afir-
mou o piloto que embarca
para Goiânia esta semana -
disse Mageste

DIÁRIO DO VALE: Como você con-
seguiu a oportunidade de testar
um Stock Car da Stock Series?

DANIEL MAGESTE:
Iniciei minha carreira no
Automobilismo Virtual na
adolescência, e venci em
2020 a 1ª Seletiva de Pilotos
Virtuais da W2 Racing, con-
quistando uma vaga para
ser representante da equipe
no eSports. Conquistei então
mais três títulos, e a equipe
irá me proporcionar este tes-
te em reconhecimento ao
meu esforço durante toda
carreira. A W2 levou meu
nome até a Vicar – promoto-
ra da Stock Car Pro Series,
Stock Series, F4 Brasil FIA e
Turismo Nacional, que fez
uma seleção técnica com seu
Comitê Desportivo e me con-
vidou oficialmente para o
teste de Rookies da tempora-
da 2023 da Stock Series.

DV - Qual a potência e a velocida-
de máxima estimada do Stock
Series?

DM - O carro possui mo-
tor V8 e funciona com 350 ca-
valos sem o “Push To Pass”,
que é o botão de ultrapassa-
gem. Com o acionamento do
“push”, libera toda a potên-
cia de 420 cavalos! A veloci-
dade em Goiânia - onde irei
testar o carro, pode atingir
os 245/250Km/h!

DV -  Qual diferença do Series
para a Stock principal?

DM - A Stock Series foi
criada em 1993 com o objeti-

vo de facilitar o acesso de pi-
lotos estreantes para a Stock
Car principal. Até 2019 o car-
ro era praticamente o mes-
mo, mudando a potência do
motor (um pouco mais fraco
na categoria de acesso) e o
modelo da carenagem, além
claro de alguns outros deta-
lhes. Hoje o carro da Stock
Car Pro Series (categoria
principal) é montado com
adaptações técnicas nas car-
rocerias do Chevrolet Cruze
e Toyota Corolla, o que os di-
ferencia um pouco. Contudo,
a partir desta temporada de
2022 até os pneus são os mes-
mos, logo, podemos dizer
que os carros ainda são bem
parecidos.

DV - Existe alguma possibilidade
de você vir a pilotar como titular
em 2023?

DM - Sim, existe. Se tiver-
mos em mãos o orçamento
necessário, podemos fazer
uma ou mais etapas, ou mes-
mo todo o campeonato. Tudo
depende do orçamento. Esta-
mos trabalhando estrategi-
camente para fazer aconte-
cer. As empresas / institui-
ções interessadas terão re-
torno e um leque de oportu-
nidades com o nosso projeto.

DV - Em que categorias você pre-
tende correr em 2023?

DM - São várias categori-
as oferecendo um portfólio

muito atrativo. Mais uma
vez, é o orçamento disponí-
vel que define. A Stock Seri-
es é um sonho, mas também
estamos olhando com cari-

nho para a Mercedes Benz
Challenge, Copa Shell HB20,
Formula Inter e oportunida-
des pontuais em eventos na-
cionais e regionais.

Foto: Divulgação

Daniel Mageste vai pilotar um carro da Stock Car Series
semelhante a este durante os testes

Volta Redonda

O Volta Redonda termi-
nou a temporada 2022 com o
acesso à Série A do Campeo-
nato Carioca e o título da Sé-
rie A2 do Estadual - além da
Taça Santos Dumont - o título
invicto da Copa Rio e a vaga
na Copa do Brasil 2023, dispu-
tando a competição pela
quarta vez seguida. Cenário
que ilustra a volta por cima
que o Esquadrão de Aço deu
no segundo semestre, após re-
baixamento no Estadual no
começo do ano.

- Reconhecemos que, mes-
mo querendo acertar, erra-
mos no planejamento no co-
meço do ano, mas olhamos
para frente e fizemos um se-
gundo semestre muito digno.
Volta por cima que só foi pos-
sível com muito empenho e
dedicação de todos no clube,
porque enfrentamos uma
grande maratona de jogos, vi-
agens longas e, apesar do
cansaço físico e mental, con-
seguimos superar os obstácu-
los e mostrar a nossa força,
alcançando marcas expressi-
vas – analisou o presidente
do Voltaço, Flávio Horta.

O mandatário tricolor
lembrou também que Voltaço
alcançou outras marcas his-
tóricas ao longo da tempora-
da, como o maior número de
partidas disputadas em um
ano, 61 jogos, e o maior núme-
ro de gols marcados, 104,
além do fato de mais de 20
atletas das categorias de base
do clube terem sido relacio-
nados para os confrontos. Nú-
meros que foram impulsiona-
dos pelas grandes campa-

Diretoria do Voltaço analisa temporada 2022:
‘Fizemos um segundo semestre muito digno’

nhas na A2 do Carioca, Série
C e na Copa Rio.

- Das nossas 26 vitórias, 25
foram no segundo semestre,
o que reafirma que, ao invés
de ficarmos lamentando, de-
cidimos trabalhar, corrigir os
erros e dar a volta por cima
ainda no mesmo ano. O que
podemos lamentar é que fica-
mos muito próximos nova-
mente do acesso à Série B,
mas batemos na trave. Sabe-
mos da dificuldade da compe-
tição, mas vamos nos plane-
jar para ano que vem buscar
este acesso, porque já está na
hora de subirmos – afirmou.

Com o fim da temporada, a
diretoria tricolor começa a pen-
sar já em 2023, que será, pelo
quarto ano seguido, de calendá-
rio cheio, com as disputas do
Campeonato Carioca, Copa do
Brasil, Série C do Campeonato
Brasileiro e Copa Rio.

- A primeira definição foi
a permanência do técnico Ro-
gério Corrêa, o que nos faz
sair na frente na questão do
planejamento, porque ele co-
nhece muito bem o nosso
elenco e poderá nos ajudar
muito também nesta monta-
gem do time para a próxima
temporada. Temos alguns jo-
gadores em final de contrato,
vamos analisar e conversar
com a comissão técnica para
definir as nossas prioridades.
Além de também começar a
ir ao mercado para buscar re-
forços para alguns setores ca-
rentes – projetou.

Conquistas administrativas

Não foram apenas dentro
das quatro linhas que o Volta

Redonda teve conquistas ex-
pressivas. O clube pagou
mais de R$ 800 mil em dívi-
das trabalhistas em 2022, cer-
ca de R$ 80 mil por mês e re-
cebeu o Certificado de Trans-
parência do Ministério da Ci-
dadania, após atender as se-
veras exigências da Lei Pelé
sobre governança e transpa-
rência, além de aumentar o
patrimônio do clube com os
painéis de energia solar, que
foram instalados sem ne-
nhum custo.

- São conquistas que, mui-
tas vezes, ficam em segundo
plano em comparação com o
que acontece dentro de cam-
po, mas que sabemos da im-
portância delas para o futuro
do clube, pois deixam um
grande legado, consolidando
o Voltaço cada vez mais como
a quinta força do Rio de Ja-
neiro – pontuou Horta.

Já falando sobre as cate-
gorias de base, o Esquadrão
de Aço também tem muito o
que comemorar com a manu-
tenção do Certificado de Clu-
be Formador e a classificação
para a Copa São Paulo de Fu-
tebol Júnior, a sexta partici-
pação seguida.

- As categorias de base são
o futuro do clube e, por isso,
mesmo com muita dificulda-
de, procuramos sempre olhar
para os nossos futuros cra-
ques com muito carinho. Não
à toa, nesta temporada tive-
mos mais de 20 pratas da casa
relacionados para partidas
do elenco profissional e espe-
ramos que cada vez nossos
atletas da base sejam protago-
nistas no time principal – fi-
nalizou.

Foto: VRFC

Presidente tricolor já começa a pensar em 2023, que terá mais um ano de calendário cheio

Volta Redonda

“Vai, Thiago!”. O grito
que ficou famoso nas pisci-
nas do Brasil e do Mundo
ecoou no Parque Aquático
Municipal de Volta Redonda
na manhã desta terça-feira,
dia 18. Isso porque o maior
medalhista da história dos
Jogos Pan-Americanos e
prata na Olimpíada de Lon-
dres-2012, Thiago Pereira,
esteve presente na abertura
oficial do projeto social de
natação que leva o nome
dele. O “Nadando com Thia-
go Pereira” tem a proposta
de ensinar a natação, com
intuito de combater o afoga-
mento infantil - segunda
maior causa de morte aci-
dental de crianças e adoles-
centes de zero a 14 anos, se-
gundo dados do Ministério
da Saúde. O projeto tem pa-
trocínio da CSN (Compa-
nhia Siderúrgica Nacional)
e apoio da Fundação CSN e
da Prefeitura Municipal de
Volta Redonda. 

“Estou vivendo a realiza-
ção de um sonho de estar
inaugurando este projeto so-
cial aqui na minha cidade
natal, onde tudo começou.
Só tenho a agradecer o apoio
da prefeitura, da Fundação
CSN, da CSN e de todos os
parceiros que estão com a
gente neste projeto. Que a
gente consiga estimular não
somente o aprendizado da
natação, mas o esporte como
uma ferramenta para educa-
ção e saúde”, disse Thiago
Pereira.

Segundo a secretária mu-
nicipal de Esporte e Lazer de
Volta Redonda e mãe de Thi-
ago Pereira, Rose Vilela,
com este projeto o filho está
conquistando mais três im-
portantes medalhas.

“Das 724 (medalhas) que

Thiago Pereira lança projeto social de natação em Volta Redonda
ele tem, hoje, as de transmi-
tir os valores do esporte, fo-
mentar a prática da natação
e salvar vidas do afogamen-
to com certeza são as melho-
res que podemos conquis-
tar”, enalteceu Rose Vilela.

As primeiras aulas do
projeto tiveram início em
agosto deste ano, atendendo
280 crianças e adolescentes,
entre 7 e 17 anos, sendo que
70% são alunos da rede pú-
blica de Volta Redonda. Esta
parte social do projeto foi
destacada pelo deputado es-
tadual eleito, Munir Neto,
que também participou do
lançamento oficial.

“Me alegro muito, por-
que tiramos as crianças e
adolescentes das ruas para
praticarem esporte. Sabe-
mos que o social e o esporte
precisam andar de mãos da-
das e é isso que acontece
neste projeto”, destacou.

Patrocínio da CSN

O diretor executivo de Si-
derurgia da CSN, Milton Pi-
cinini, e o gerente geral da
Fundação CSN,  André Leo-
nardi, também participaram
do lançamento oficial do
projeto,  

“Tem até uma dose de
emoção aqui muito forte,
por estar neste lançamento
de um projeto tão importan-
te, de cunho social muito
grande e que a CSN está
muito feliz de estar partici-
pando. A natação é um dos
esportes do qual o engaja-
mento, dedicação e determi-
nação são fundamentais.
Quando conseguimos uni-
los, certamente fazemos
campeões. E se não forem
campeões, com certeza serão
pessoas melhores, o que
também é um ponto muito
importante deste projeto”,

frisou Picinini.
Leonardi também falou

sobre a importância do pro-
jeto não apenas na área do
esporte e no combate ao afo-
gamento, mas também na
formação das crianças e ado-
lescentes.

“O esporte pode ser tam-
bém muito mais realizador
do que apenas aprender a se
defender (afogamento). Pode
ser um caminho excepcional
para a vida, assim como a
Cultura, Educação e todas
estas áreas. Ficamos muito
felizes em, mais uma vez, es-
tarmos ao lado da Prefeitura
de Volta Redonda e também
por esta parceria com o Thi-
ago Pereira”, afirmou.

Conhecendo o ídolo

Os alunos do “Nadando
com Thiago Pereira” fica-
ram empolgados por conhe-
cerem de perto o ex-nadador
olímpico. O pequeno Thiago
Pereira Cabral, de 7 anos, foi
correndo falar com o ídolo e
contar que tem o mesmo
nome que ele.

“Estou muito feliz em co-
nhecer o Thiago de perto. Já
falei para ele que temos o
mesmo nome e que me espe-
lho muito nele. Comecei as
aulas agora e vou me dedi-
car para aprender e ser igual
a ele”, disse.

Outra empolgada era Es-
tela de Paula, de 8 anos, que
estava acompanhada da sua
mãe Silmara de Paula, de 48
anos.

“Ela está toda feliz em
ver o Thiago de perto. As au-
las estão sendo maravilho-
sas. Ela tinha muito medo de
entrar na piscina, apesar de
gostar muito. Agora ela está
muito mais segura para na-
dar e eu fico mais tranquila
também”, disse Silmara.
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